## Juveniles potenciarán ciclismo cubano



La Habana, 29 jun (JIT).- El ingreso en enero de 2021 de casi una docena de juveniles a la renacida Escuela de Perfeccionamiento Atlético (Espa), más otras cuatro a la preselección nacional élite, potenciará al ciclismo cubano en la rama femenina.

En ese género se ha producido precisamente la mayor cosecha internacional de este deporte, ribeteada con la plata de Yoanka González en los Juegos Olímpicos de Beijing 2008 y con varias varias preseas de los tres colores en certámenes mundiales juveniles y de mayores.

«Estas muchachas, destacadas en los Juegos Escolares Nacionales y en los Juveniles, darán una inyección con miras a futuros eventos internacionales, entre esos los Panamericanos Juveniles de Cali 2021 y la cuarta cita olímpica de la juventud en Dakar 2022», comentó a **JIT** Luis Elpidio Sabourín, metodólogo de la comisión cubana de este deporte.

Ambos eventos multidisciplinarios incluyen en su calendario las pruebas de ruta, pista y montaña, por lo que este proyecto con las más jóvenes resulta muy positivo, teniendo en cuenta además que en 2022 se celebrarán los Juegos Centroamericanos y del Caribe en Panamá.

Por supuesto, la Federación Cubana de Ciclismo y la comisión tomarán la preparación de estas noveles con mira a los próximos ciclos olímpicos, entendiendo la edad e intereses de las figuras actuales que

tanta alegría y triunfos han dado a nuestro pueblo.

Ellas transmiten su valiosa experiencia y el ejemplo de disciplina y entrega durante décadas, como nuestra máxima ganadora de premios mundiales Yumari González y otra con notable historial, Yudelmis Domínguez, quien tras cumplir su maternidad se integrará nuevamente al equipo.

Ambas tienen la fuerza y disposición de aportar un poco más a su escuadra, y mucho pueden beber de sus sabidurías las más jóvenes de la selección de lujo, entre ellas las holguineras Evelyn Díaz y Daymelín Pérez, la habanera Jennifer Torres –ruta y medio fondo en pista- y la velocista matancera Ana Carla Bello.

También tienen la posibilidad de crecer si se lo proponen la guantanamera Roxana Jardines y Ailena Quevedo, en su primer año sub-23, como la velocista Yaireni Ortiz.

Cuando las condiciones lo permitan debido a la COVID-19, el nuevo grupo rodará codo a codo con Marlies Mejías –de las grandes figuras que retornan-, Heidy Praderas, Claudia Baró, Idaris Cervantes y Yusmari Díaz.

En el área de velocidad, junto a la multimedallista mundial Lisandra Guerra y la juvenil Ana Carla, estarán la camagüeyana Yaireni Ortiz y la también yumurina Thalía Díaz.

Mientras, Arlenis Sierra y Yeima Torres andarán por Europa con el uniforme del *Astana Women's Team*. La primera de ellas, ya clasificada para los Juegos Olímpicos de Tokio, tendrá la tarea de conquistar nuevos podios en el circuito profesional.

Sabourín aseguró que también contribuirá a la salud del ciclismo rama femenina la inclusión de nuevas capacidades en los centros técnicos regionales: cuatro en el de Guantánamo y tres en el de Cienfuegos.

Esta mezcla de jóvenes y veteranas, en una mayor matrícula, eleva las expectativas. Y no puede descartarse, incluso, que se produzcan nuevos intereses de clubes internacionales, lo cual ayudaría a sumar los kilómetros en competencia que tanto necesitan.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/227022-juveniles-potenciaran-ciclismo-cubano



Radio Habana Cuba